## Kantonaler Seniorenverband

Zug

## Medienmitteilung Vom 28. März 2022



Der neu gewählte Vorstand des Kantonalen Seniorenverbands, von links nach rechts: Jutta Lange, Robert Suter, Doris Pauchard, Ingrid Hieronymi, Jirina Copine, Mirjam Gieger, Walter Boog, Ursula Steinauer. Auf dem Foto fehlt Martina Meienberg.

## Ein Dankeschön an den Seniorenverband

Der Kantonale Seniorenverband stellt sich neu auf. Die beiden frisch gewählten Co-Präsidentinnen Ingrid Hieronymi und Mirjam Gieger präsentierten einen Verband, der sich inhaltlich und personell erneuert und ambitionierte Pläne hat. Engagement für die ältere Bevölkerung, Vernetzung aller Akteure der Altersarbeit, Mitwirkung bei politischen Themen: Dies sind die Schwerpunkte des neuen KSVZ.

Die Delegiertenversammlung hiess die Pläne gut und die Gäste bestärkten den Verband in seiner Arbeit. Kantonsratspräsidentin Esther Haas würdigte den Einsatz des Seniorenverbands für die Zuger Bevölkerung und ermunterte ihn, sich in der Zuger Politik weiterhin bemerkbar zu machen. «Bleiben Sie hartnäckig», rief sie dem Vorstand zu. Und empfahl ihm, sich auch bei den Jungen bekannt zu machen – beispielsweise auf Instagram.

## Kantonaler Seniorenverband

Zug

Regierungsrat Andreas Hostettler übermittelte dem KSVZ den Dank der Zuger Regierung. Er betonte zudem, dass Zug gerade auch in Krisenzeiten die Unterstützung der Verbände und Vereine braucht, zurzeit bei der Aufnahme und Integration der Flüchtlinge aus der Ukraine.

Christine Blättler, Chamer Gemeinderätin und Präsidentin der Sozialvorsteherkonferenz des Kantons Zug, betonte die wichtige Rolle des KSVZ bei der Vernetzung auf dem Gebiet der Altersarbeit sowie der Mitwirkung in gemeindlichen Gremien und würdigte seinen Einsatz für den gesellschaftlichen Zusammenhalt.

Im Anschluss an die Delegiertenversammlung stellte Carina Brüngger, Steinhauser Gemeinderätin und Geschäftsführerin der Spitex Kanton Zug, die beeindruckenden Leistungen der Spitex vor. So war die Spitex im vergangenen Jahr beispielsweise jeden Wochentag 678 Mal im Einsatz und betreute 2'652 Kundinnen und Kunden. Neu bietet die Spitex auch Komfortleistungen, wie die Begleitung zum Einkaufen, an.

Die nächste Veranstaltung des KSVZ wird an den Zuger Gesundheitstagen vom 3. und 4. Juni stattfinden: «Partnerschaft und Sexualität im Alter» mit der bekannten Psychologin und Sexologin Caroline Fux.